



3 Abril, 2023

La auditoría alerta de la falta de relevo generacional

Á.Z.G. Madrid

La auditoría tiene un problema con las nuevas generaciones. Las dos principales asociaciones del sector coinciden en la paulatina caída de profesionales que se incorporan al sector de la auditoría y advierten de la necesidad de buscar fórmulas para atraer y retener talento universitario para asegurar el relevo generacional.

En concreto, Emilio Álvarez, presidente del REA Auditores del Consejo General de Economistas, considera que los datos de las firmas son "positivos", pero se muestra preocupado por el número de profesionales que se incorpo-

ran a esta actividad profesional. "Existe un cambio de paradigma de lo que desean nuestros jóvenes y una reducción de la población que dificulta el relevo de auditores de cuentas, tan necesario para acometer los nuevos retos que se presentan y que son muy positivos", señala el presidente del REA Auditores del Consejo General de Economistas. "Debemos seguir repensando todos nuestros procesos con el objetivo de hacer más atractivo nuestro sector al talento más joven", añade Ferrán Rodríguez, presidente del ICJCE.

El máximo responsable del REA también pone en valor

que en el año 2021, según los últimos datos disponibles del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas de España (ICAC), se firmaron más de 72.000 informes de auditoría, frente a los 58.000 del ejercicio anterior y de los que el 27,73% corresponden a auditorías de cuentas no obligatorias. "Esto demuestra el gran valor añadido que proporciona la información económico-financiera auditada a sus usuarios. A estas cifras, hay que destacar que el ICAC tan sólo ha sancionado 43 trabajos de auditoría, lo que demuestra el compromiso de calidad de nuestro sector", añade.



Ferrán Rodríguez Arias,
presidente del ICJCE.



Emilio Álvarez Pérez-Bedia,
presidente del REA.

Por último, el presidente del ICJCE señala que los auditores están siguiendo "muy de cerca la trasposición de la Directiva sobre Información Corporativa sobre Sostenibilidad", ya que considera que

el gremio está llamado "a juzgar un papel muy relevante en la verificación de esta información y, por lo tanto, a ser claves en la confianza que los grupos de interés van a depositar en ella".